

Inhalt 2197

| | |
|--|-----|
| Hans-Jürgen Benedict: Zu diesem Heft | 65 |
| Frank Kürschner: Die Freiheit könnte langsam sterben | 66 |
| Machtwechsel in Hongkong | |
| Marie Veit: Zwischenruf | 69 |
| Ewald Hein-Janke / Silvia Wagner: Ökumenisch weit gelebt | 73 |
| Ein Nachruf auf Elisabeth Adler | |
| Eva Quistorp: Zwischen Fitneßtraining und Rinderwahn | 76 |
| Assoziationen zur Lage der Nation | |
| Bongano Goba: Versöhnung – eine Herausforderung für Südafrikas Kirchen. Interview | 83 |
| Karsten Minkner: Von den Nazis ermordet – von der Bekennenden Kirche verkannt | 87 |
| Zum 60. Todestag von Friedrich Weißler | |
| Emine Sadiku: Albanien müßte nicht das ärmste Land Europas sein. Interview | 91 |
| Sozialgeschichtliche Bibelauslegung | |
| Bettina Eltrop: Dienen ist ein Männerproblem. Markus 10, 35–45 | 93 |
| Dokumentation | 95 |
| Bekennnis von Detmold – ein Weg der Wahrheit und der Hoffnung für Rwanda / Die Erfurter Erklärung / Keine „biblischen Verhältnisse“ durch die neue Steuerreform | |
| Aus den Kirchen | 101 |
| Orthodox-jüdischer Dialog – Gegen Antisemitismus – 25 Jahre Schweizer Institut für Sozialethik – Vatikan macht Druck – Arbeitsgruppe homosexuelle Priester – Gegen Verlegung des Militärbischofsamts nach Berlin – „Hitlers willige Oberkirchenräte“ | |
| Gerechtigkeit | 105 |
| Lateinamerikanischer Kirchenrat besorgt über Globalisierung – Anstieg der Kriminalität – Eskalation der Landkonflikte in Brasilien – Schadenersatzzahlung an Frauen – Steve Bikos Ermordung vor der Wahrheitskommission – Erfolg für Rugmark-Zeichen | |
| Frieden | 109 |
| Versöhnungskonferenz in Namibia verschoben – Bischöfe für Landminenverbot – Schweizer Professoren fordern Schuldbekennnis – Wahrheit über Wehrmacht im Zweiten Weltkrieg offenlegen – Erneuter Freispruch in einem EUCOM-Prozeß | |
| Bewahrung der Schöpfung | 113 |
| Zug mit Atombrennstäben entgleist – Höheres Leukämierisiko bei La Hague – Christen gegen Gorleben – Modell zur ethischen Bewertung gentechnischer Eingriffe | |
| Politische Vorgänge und Kommentare | 117 |
| Der Himmel ist nicht die Grenze – Mehrheit für Deutsch-tschechische Erklärung im Bundestag – Kritik an Gedenkritualen – „Berliner Erklärung“ – Schweiz: Die Wahrheit verjährt nicht – Rindfleisch-Dumping der EU erneut unter Kritik | |
| Von Personen | 122 |
| Von Büchern | 123 |
| Anzeigen | 125 |

Diesem Heft ist beigeheftet das Inhaltsverzeichnis 1996

Titelfoto: Die Sampans dienen als „Taxi, als Fischer-, Verkaufs- und Wohnboot. Das Foto zeigt eine Sampans im Hafen von Aberdeen auf der Insel Victoria, Hongkong. Foto: EMW